

lumière, plénitude de grâces et de liberté. (*La sainte Vierge au B. Alain.*)

—Après l'assistance de la messe, le Rosaire est la pratique qui m'est le plus agréable. (*La sainte Vierge au B. Alain.*)

—Chaque jour, que de biens immenses arrivent au peuple chrétien par le Rosaire ! (*Le pape Urbain IV.*)

—Le Rosaire est vraiment l'arbre de vie, qui ressuscite les morts, guérit les malades, conserve la santé à ceux qui déjà en jouissent. (*Le pape Nicolas V.*)

—Le Rosaire flagelle le démon. (*Le pape Adrien VI.*)

—Le Rosaire est le salut des chrétiens. (*Le pape Clément VII.*)

—Par le Rosaire, saint Dominique a arrêté la colère de Dieu près d'éclater sur la France et sur l'Italie. (*Le pape Paul III.*)

—Par le Rosaire, les ténèbres des hérésies sont dissipées, la lumière de la foi éclate dans toute sa splendeur. (*Le pape saint Pie V.*)

—Dieu, par les mérites du Rosaire de Marie, sa Mère, a exalté notre foi. (*Ferdinand II au concile de Trente.*)

—Mon fils, pour conserver vos royaumes et les maintenir dans la paix, ayez toujours sur vous le Rosaire. (*Philippe II, roi d'Espagne, à Philippe III.*)

—Prions la bonne et douce Vierge de protéger, par son Rosaire, notre royaume. (*Alphonse, roi de Portugal, à sa fille.*)

—Ce ne sont ni nos généraux, ni nos bataillons, ni nos armes qui ont donné la victoire : elle doit être attribuée à Notre-Dame du Rosaire. (*Le sénat de Venise, à l'occasion de la victoire de Lépante.*)

—Ton Rosaire, ô bienheureux Dominique, a consolidé mon royaume ; je te dois, je te rends, je te voue à jamais des actions de grâces. (*Louis X, roi de Navarre.*)

—Envoyez-moi, je vous prie, des prédicateurs du Rosaire pour réformer mon peuple. (*Casimir II, roi de Pologne, au général des dominicains.*)

—Le Rosaire est tout l'espoir de mon salut. (*Jean, roi de Bohême.*)

—Nous affirmons en toute sincérité que la plus grande partie de notre France a été délivrée de la contagion de l'hérésie par le Rosaire de saint Dominique. (*La Sorbonne.*)

—Le Rosaire de tout l'ordre royal des frères prêcheurs a confirmé le royaume des Espagnes dans la foi catholique. (*L'université de Salamanque.*)

—Dieu nous a délivrés de la peste, de la famine et de